



CIUDADANOS Dimite el diputado De la Torre por la estrategia de Rivera **P22**

EL VIAJERO Una ruta en busca del mito romántico de la Selva Negra



Pablo Iglesias pasa frente a Pedro Sánchez, Carmen Calvo, Josep Borrell y Dolores Delgado en el pleno de investidura de ayer. / JAIME VILLANUEVA

DERROTA SOCIALISTA EN EL CONGRESO

Sánchez pierde la investidura pero anuncia nuevas negociaciones

Pide al PP, Cs y Podemos “explorar otros caminos” para “desbloquear la situación”

El líder socialista recibe 155 votos en contra, 124 a favor y 67 abstenciones

La votación abre la cuenta atrás para unas posibles elecciones el 10 de noviembre

ANABEL DÍEZ, **Madrid**
Pedro Sánchez, tras haber perdido la investidura, anunció anoche la apertura de nuevas negociaciones para evitar otras elecciones. En una entrevista en Telecinco, el

líder socialista pidió al PP, Ciudadanos y Podemos volver al “punto de arranque” y tratar de “desbloquear” la situación. Horas antes el Congreso había rechazado su candidatura. Los 124 apoyos que reca-

bó —los de su partido y el de los regionalistas cántabros— no fueron suficientes ante el voto en contra de 155 diputados. Podemos, que negociaba con el PSOE un Gobierno de coalición, se abstuvo

tras no alcanzarse un acuerdo sobre el reparto del poder. El fracaso de la investidura inicia la cuenta atrás hacia unas elecciones el 10 de noviembre. **PÁGINA 14 A 21**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

Cinco días de negociación acaban en una oferta a la desesperada desde la tribuna

La partida que nadie ganó

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
Fue todo tan rápido que muchos aún están tratando de entenderlo. Ni siquiera los principales protagonistas tienen del todo claro cómo es posible que una negociación en la que no se discutía de asuntos imposibles, como la forma de Estado o el derecho de autodeterminación, sino de un reparto de competencias y algunas

líneas programáticas, lo normal en todos los procesos de este tipo, haya acabado tan mal, con una oferta a la desesperada de Pablo Iglesias en plena tribuna. Una oferta en la que prácticamente aceptaba la última propuesta del PSOE que el día anterior había rechazado con un pequeño añadido. Pero ya era tarde. Muy tarde.

PASA A LA **PÁGINA 15**



Una ola de calor de enorme intensidad golpea Europa

Alemania y Bélgica superan sus máximos, París alcanza los 42

SILVIA AYUSO / ÁLVARO SÁNCHEZ
París / Bruselas

Europa occidental fue golpeada ayer por una ola de calor de intensidad histórica. Las temperaturas marcaron récords en Alemania, Bélgica y Holanda. En París, los termómetros superaron los 42,6 grados, un registro inaudito y dos puntos superior al anterior nivel máximo. Las autoridades intensificaron sus llamadas a la precaución ante el inusitado fenómeno y la escasa preparación para afrontarlo. Se calcula que la canícula que azotó Francia en 2003 causó unas 15.000 muertes relacionadas con el calor. **PÁGINAS 2 Y 3**

España encabeza la lucha mundial para eliminar la hepatitis C

ANA TORRES, **Madrid**
Los objetivos de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para acabar con la hepatitis C en el mundo tienen su meta en el año 2030. España lo logrará en 2024, según un estudio médico avalado por los hepatólogos. Tras Islandia, será el primer país en conseguirlo. Los 2.500 millones invertidos desde 2015 son la base de este éxito. **PÁGINAS 24 Y 25**

La tasa de paro baja al 14% pero el mercado laboral empieza a enfriarse

M. V. GÓMEZ, **Madrid**
En el segundo trimestre del año, la euforia con la que se recuperaba el mercado laboral español se ha enfriado. Según la Encuesta de Población Activa, en primavera la tasa de paro bajó al 14%, el número de desempleados descendió y se crearon 333.800 empleos. Sin embargo, el ritmo de mejoría fue el más lento de los últimos años. **PÁGINA 44**